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5 REUNIÃ EXTRAORDINARIA 
Aos 28 dias do mês de setembro de 2021, às 15h, iniciou-se a quinta reunião extraordinária 

do Conselho Gestor do Fundo Municipal de Habitação de Interesse Social, com a abertura 

da sala virtual no Google Meet endereço eletronico: htps:/zmeet,google.com/ujx-ixvn-ik. 

convocada através da publicação no Diário Oficial do Município do dia 24 de setembro de 

2021, cuja pauta é a escolha dos dois representantes que ainda não fazem parte do 

Conselho de Habitação. Inscreveram-se para participar da deliberação que irá elegero 

representante de sindicato: o Sindipetro NF, o Sindicato dos Bancáios e o Sindservi. Não 

houve inscrição por parte de representantes de órgão classista. Primeira chamada dos 

membros do Conselho ocorreu às 15h, estando presentes os seguintes membros: Sra. Ana 

Lucia Ribeiro da Conceição - Titular da Secretaria Adjunta de Habitação, Sr. Jorge Luis da 

Silva Ramos Titular da Secretaria de Desenvolvimento Social Direitos Humanos e 

Acessibilidade e o Sr. Milton Silva de Azevedo Suplente da Secretaria Adjunta de 

Habitação. Verificou-se que o quórum era insuficiente e foi aguardado 30min para 

realização da segunda chamada. As 15h30min realizou-se nova contagem e verificou-se 

que o quórum era superior a 1/2 dos membros do Conselho e teve início a reunião, estando 

presentes: Sra. Ana Lucia Ribeiro da Conceição Titular da Secretaria Adjunta de 

Habitação, St. Milton Silva de Azevedo - Suplente da Secretaria Adjunta de Habitação, 

Sra. Samantha Fragoso Pinto Nunes Titular da Secretaria Adjunta de Obras. St. Jorge 

Luis da Silva Ramos - Titular da Secretaria Desenvolvimento Social, Direitos Humanos e 

Acessibilidade e o Vereador Tico Jardim - Suplente da Câmara Municipal de Macaé. A 

presidente do CMHIS, Sra. Ana Lucia Ribeiro da Conceição, iniciou a reunião saudando os 

presentes e informando das substituiçöões de conselheiros do CMHIS: Vereador Luciano 

Diniz substituído pelo Vercador Rudneli das Neves Coutinho, Leandro Barbosa Mussi 

substituído por Ana Lucia Ribeiro da Conceição e Edgar Flechas Santacruz substituído por 

Janine dos Santos Parente Martins. Em seguida informou que a reunião tem por objetivo 



específico deliberar é escolher os dois novos membros que farão parte do conselho, 

conforme o Aviso de Chamada Pública N° 003/2021, publicado no Diário Oficial de 

Macaé do dia 12.08.2021. Antes de iniciar a votação a Sra. Ana Lúcia informou que cada 

conselheiro votaria em um único sindicato e que após a votação de todos, os votos serão 

somados e o sindicato que houver recebido o maior número de votos será o vencedor, e, 

em caso de empate ela fará a votação de desempate, conforme o Art. Item 4 do 

Regimento Interno do CMHIS. Foi verificada a presença da representante sindical Sra. 

Jancileide Rocha Morgado do Sindipetro NF. Em continuidade o Sr. Milton Azevedo 

informou que no Regimento Interno do CMHIS não há nenhuma indicação de fatores que 

devem ser considerados no momento da escolha de novos membros/representantcs para o 

Conselho Gestor, e sugeriu que cada representante de sindicato falasse de quantas 

vidas/familias o seu órgão representa. A representante do Sindipetro NF Sra. Jancileide 

Rocha Morgado informou que no Sindipetro NF são cerca de 100 mil vidas, 50mil de 

empresas privadas e 50 mil da Petrobras e Transpetro. Em seguida a Sra. Ana Lúcia pediu 

para que os conselheiros perguntassem aos representantes dos sindicatos informações que 

julguem úteis para a formulação da sua escolha. Como neste momento s estivesse 

presente na reunião a representante do Sindipetro NF, a conselheira Samantha Fragoso 

Pinto Nunes falou da dificuldade que é as pessoas participarem de reunióes virtuais e 

enalteceu a participação da Sra. Jancileide Rocha Morgado que, apesar de estar dirigindo 

na estrada e com sinal ruim de internet, ainda assim fez por onde participar da reunião e 

que esse é o tipo de compromisso que estamos buscando nos representantes do Conselho, e 

que essa atitude para ela já é suficiente para o Sindipetro NF ter o seu voto, conclamando 

os demais conselheiros a votar no Sindipetro NE. A Sra. Ana Lúcia informou que os três 

sindicatos que se inscreveram receberam comunicado por email da data e horário da 

reunião do CMHIS e que hoje, 28.09.2021, foi encaminhado para o telefone de cada um 

dos representantes dos sindicatos o link da reunïão pelo aplicativo Google Meet. Iniciada a 

votação todos os conselheiros concordaram em votar no Sindipetro NF. Findo a votação a 

Sra. Ana Lúcia sagrou vencedor o sindicato: Sindipetro NF. As 15h:50min o representante 

do Sindicato dos Bancários Sr. Danilo Funke Leme entrou na reunião e se desculpou pelo 

atraso, informando que estava em uma outra reunião. O Sr. Milton Azevedo informou ao 

Sr. Danilo Funke que a votação já havia se encerrada e que por aclamação o sindicato 

vencedor foi o Sindipetro NF. A Sra. Ana Lúcia parabenizou o vencedore agradeceu pelo 

interesse e participação dos sindicatos Sindiservi e Sindicato dos Bancários de Macaé e 

região. A Sra. Ana Lúcia perguntou se algum dos presentes teria algo mais a dizer e a 

conselheira Sra. Samantha Pinto Fragoso falou de há quanto tempo tivemos de aguardar 



por esse momento de trazer mais representantes da sociedade civil para o CMHIS, de quão 

importante é complementar a grade de conselheiros, e da efctiva participação de todos os 

conselheiros no controle social, que é o objetivo desse colegiado; em scguida elogiou o 

trabalho da Secretáia Adjunta de Habitação pela continuidade com que a mesma está 

dando as pautas que estavam pendentes. O vereador Tico Jardim se desculpou pelo atraso e 

disse que mesmo sendo o representante suplente da Câmara de Vereadores no CMHIS que 

está à disposição para ajudar no que for possível com as demandas da Habitação. 

Finalmente a Sra. Ana Lucia informou que na página eletrônica da Secretaria Adjunta de 

Habitação foi criada uma "aba" denominada CMHIS onde já se encontra disponível o 

regimento interno do Conselho Gestor da Habitação e que em breve serão inseridas as 

prestaçóes de contas do FMHISe demais documentos que estejam em conformidade com o 

parágrafo 2° do artigo 32 da Lei 3.278/2009 e à Lei de Acesso à Informação, Lei Federal 

n° 12.527, de 18 de novembro de 2011, e encerrou a reunião, informando aos presentes 

que receberiam a ata por email, para leitura e aprovação. 

Membros que participaram virtualmente dessa reunião 

Membros do Conselho Gestor do FMHIS 
Ana Lúcia Ribeiro da Conceição - Titular da Secretaria Adjunta de Habitaçãão 

Milton Silva de Azevedo - Suplente da Secretaria Adjunta de Habitação 

Samantha Fragoso Pinto Nunes - Titular da Secretaria Adjunta de Obras 

Jorge Luis da Silva Ramos-Titular da Secretaria Desenvolvimento Social, Direitos 

Humanos e Acessibilidade 

Vereador Tico Jardim - Suplente da Câmara Municipal de Macaé 

Membros do FMHIS 

Vagno Gonçalves de Araújo - Assessor Contábil do FMHIS 

José Cláudio Machado da Luz - Tesoureiro do FMIS 
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